



115/2006

Kiel, 25. August 2006

Der Landtag bildet aus: Vier Jugendliche starten am 1. September ihre Ausbildung in der Landtagsverwaltung

Kiel (SHL) – Ab September stellt die Landtagsverwaltung erstmals vier Plätze für eine Ausbildung im dualen System zur Verfügung. Am kommenden Freitag, 1. September 2006, werden die ersten Auszubildenden im Landeshaus ihre dreijährige Ausbildung aufnehmen.

Ausgebildet wird in drei Bereichen: Bürokommunikation, Medien- und Informationsdienste (Fachrichtung Bibliothek) und Fachinformatik (Schwerpunkt Systemintegration). Über die Einzelheiten möchten wir die Medien im Rahmen eines Fototermins mit Landtagspräsident Kayenburg und den Auszubildenden informieren.

Sie sind daher herzlich eingeladen, am kommenden **Freitag, 1. September 2006, 11:00 Uhr** in das **Amtszimmer des Landtagspräsidenten** im Landeshaus zu kommen.